

Envía tu noticia

PODER EL GOCE LA GENTE AL MINUTO OPINIÓN NOTA CIUDADANA CONVERSACIONES



\$35 billones, la mermelada preelectoral de Duque

OPINIÓN

El gobierno tiene en caja dos billonarias sumas, la de la venta de ISA y los derechos especiales de giro del FMI, que son más de lo que buscaba Carrasquilla

Por: **Fabio Arias Giraldo** | agosto 24, 2021

Este es un espacio de expresión libre e independiente que refleja exclusivamente los puntos de vista de los autores y no compromete el pensamiento ni la opinión de Las2Orillas.



El gobierno tiene hoy en caja más del doble de la actual reforma tributaria del actual minhacienda José Manuel Restrepo

Acaba de conocerse el ingreso a la caja del gobierno de Duque de dos billonarias sumas.

La primera corresponde al precipitado pago por parte de **Ecopetrol** de la compra del 51,3 % de las acciones de ISA de propiedad del estado por la no despreciable suma de \$14,23 billones, realizado el pasado 19 de mayo.

Ante el fracaso del anterior minhacienda Alberto Carrasquilla, dado el portentoso paro nacional del 28 de abril, por no poder imponer su chupa sangre reforma tributaria por \$30,5 billones, el gobierno de Duque obligó a **Ecopetrol** a darle caja al gobierno, pasándose por la faja las normas establecidas en la venta de activos del estado, como lo ha señalado reiteradamente Ricardo Ortega, gerente del holding de la Empresa de Energía de Bogotá, quién quería también ofertar en esa venta de ISA.

Y la otra billonaria entrada a caja es la proveniente de los Derechos Especiales de Giro del FMI por un valor de US \$2.795 millones equivalente a \$10,8 billones de pesos, girados extraordinariamente a Colombia de los US \$650.000 millones que el FMI irrigará en la economía mundial para darle liquidez a sus países miembros ante la recesión económica y la pandemia del covid-19.

O sea el gobierno tiene hoy en caja \$35 billones de pesos. ¡Un Baloto! ¡Bingo!

Equivale a más de lo que pretendió Carrasquilla y a más del doble de la actual reforma tributaria del actual minhacienda José Manuel Restrepo.

A simple vista, son recursos extras que el gobierno ha buscado desesperadamente.

Ese desespero podría explicarse por la gran preocupación que hoy tiene el uribismo-duquismo, dadas sus muy bajísimos niveles de aceptación en la población, según las múltiples encuestas conocidas desde el año pasado y que los coloca ante un resultado adverso en las elecciones del 2022 y lo más grave, la muy alta posibilidad de que proyectos alternativos como el del Pacto Histórico y su candidato presidencial en conjunto con otras fuerzas democráticas, puedan salir avantes.

El uribismo-duquismo necesita aceitar la maquinaria, enmermelando todas sus huestes, para que sin temor y sin medida vayan amarrando todo para ganar las elecciones del 2022

Necesitan entonces aceitar la maquinaria, enmermelando todas sus huestes, para que sin temor y sin medida vayan amarrando todo lo que esté a su alcance con estos \$35 billones para ganar las elecciones del 2022.

¿De acá sacarán los recursos para el nuevo contrato de un nuevo software privado para la Registraduría en las próximas elecciones?

¿Será el mayor despilfarro que antecede unas elecciones?

Ante este proceder habrá que hacer un buen trabajo de veeduría ciudadana que impida este desangre de recursos y los quiebres institucionales que se puedan derivar.

Posdata: este 26 de agosto de nuevo a la calle en todo el país para respaldar los 10 proyectos de ley del CNP y rechazar la nueva reforma tributaria de Restrepo que congela los salarios estatales y prepara una masacre laboral al darle facultades extras a Duque para reestructurar el estado.

Twitter: fabioariascut

Etiquetas: Alberto Carrasquilla, Derechos Especiales de Giro, **Ecopetrol**, elecciones 2022, FMI, Iván Duque, Juan Manuel Restrepo, Reforma Tributaria, venta ISA

700

Like 0

Twitter

14



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO. Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa. [Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)



La nueva reforma tributaria ordena congelar los salarios y las nóminas estatales

El gobierno pretende que los platos rotos de su pésima gestión los paguen los servidores del estado, y mostrarle al sector privado fórmulas como congelar salarios

f t e



Dos agendas legislativas: la de Duque y la del CNP

Dos agendas neoliberales y polarizantes en el Congreso: la neoliberal de Duque que ha llevado al estallido social y la democrática y social del CNP y la juventud

f t e



Uribe vs. trabajadores: 100 a 1

Nos ha llegado tarde y recortado el derecho a 42 horas de trabajo semanal, desde 2026, proyecto de ley de Álvaro Uribe para lavar la cara ante los trabajadores

f t e



CIDH vs. Duque: Democracia vs. Fascismo

Al llamado democrático de atenerse al Estado social de derecho, el gobierno de Duque y toda la extrema derecha responden rechazando el informe y las recomendaciones

f t e



¿La CIDH sancionará al gobierno de Duque?

El gobierno y el Centro Democrático emiten opiniones que descalifican "a priori" las sanciones que muy posiblemente impondrá la CIDH por violar los DD. HH.

f t e



"Duque pare la masacre"

Lo que el país y la comunidad internacional le exige a Duque es que pare la masacre y que atienda la solución del paro es diálogo y negociación y no barbarie.

f t e



No a la militarización ni represión de la protesta social

En el paro 28A, el gobierno ha estigmatizado a convocantes y manifestantes, y ha acudido al uso desmedido de la fuerza y la militarización de las ciudades

f t e



El Comité de Paro: una herramienta para la transformación social

Hoy el CNP exige del gobierno que cese la barbarie y la guerra contra el paro, garantías a la protesta social y una vez se logre, negociar el Pliego de Emergencia

f t e

Publicidad

NOTA CIUDADANA + Envía tu Noticia

La huerta donde niños y adultos aprenden de nuestr...
Por: Juan Sebastian Villamil Gomez

Las mujeres bajo el régimen talibán
Por: Carlos Eduardo Lagos Campos

Caricatura: ¡Justicia por Esteban!
Por: Alex Ro

Caricatura: "Disciplina de partido"
Por: Leo

De la impiedad o el gansterato
Por: DIEGO MARIO ZULUAGA OSORIO

+ Notas Ciudadanas

Publicidad

Lo más leído

El boom de las empresas de limpieza y el adiós al servicio doméstico

Big Cola: la gaseosa de los pobres que le hace la pelea a Coca Cola

Las razones por las que los periodistas de Win Sports son los peores

El deseo de Aída Victoria por pasar una noche con Lina Tejeiro

Carlos Vives tiembla: su exesposa amenaza con contar todo sobre él

James, un malogrado al que ningún equipo de élite quiere ni regalado

Cuadrado le da sopa y seco a James: Sin declaraciones polémicas y sin quejarse de sus técnicos

Lo que se veía venir llegó: la privatización del Fondo Nacional del Ahorro (FNA)

La adicción que está acabando con James

El actor más problemático de la nueva versión de Café

Notas recomendadas

Pedro Castillo, el maestro de la izquierda que conquistó a Perú

Los cinco empresarios que frentean a Daniel Ortega en Nicaragua

Mercado Libre, la única empresa que Amazon no ha podido doblegar

¿Quiénes son los dueños de los peajes que tienen rebotados a los transportadores?

-Publicidad-